

La procureure générale de l'Argentine démissionne sous la pression du gouvernement



Buenos Aires, 31 octobre (RHC)- La procureure générale de l'Argentine, Alejandra Carbó, a démissionné à cause des persécutions judiciaires et politiques par le gouvernement de Mauricio Macri.

Dans une lettre adressée à Macri, Alejandra Carbó a présenté sa démission qui deviendra effective à partir du 31 décembre prochain, pour éviter des modifications au Parquet.

Alejandra Carbó avait reçu plusieurs demandes de démission du gouvernement de Mauricio Macri qui a assuré que son départ donnerait plus de garanties constitutionnelles à l'enquête sur l'affaire dans laquelle elle est impliquée pour de présumées irrégularités dans l'achat d'édifices pour l'organisme.



Radio Habana Cuba